



ESPECIAL

**Apoyo.** Kenia López Rabadán dijo que José Woldenberg aceptó analizar la reforma.

#### INVITA A WOLDENBERG AL DIÁLOGO

## Recibe Kenia iniciativa electoral ciudadana

La primera iniciativa de reforma electoral ya llegó a la Cámara de Diputados. Se trata de la iniciativa ciudadana impulsada por la organización Salvemos la Democracia, informó Kenia López Rabadán, presidenta de la Mesa Directiva.

“Se ha cumplido con lo que establece la ley para que inicie el proceso legislativo, la iniciativa fue presentada por el colectivo Salvemos la Democracia; he recibido el documento que establece que esta iniciativa, que busca reformar cinco artículos de la Constitución, ha cumplido el requi-

sito de 136 mil 875 registros”.

Las firmas equivalen a 0.13% de la lista nominal que establece la ley, y fueron validadas por el Instituto Nacional Electoral (INE). La iniciativa será anunciada en la próxima sesión de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.

La panista también informó que se reunió con José Woldenberg, ex-presidente del entonces Instituto Federal Electoral (IFE), a quien pidió que se sume a la discusión de la reforma electoral, una vez que se haga un parlamento abierto. “Me dijo que sí, que acudirá una vez que podamos abrir a este proceso”.

Adelantó que no se debe buscar una “reforma a modo porque las timaría a millones de mexicanos”.

Compartió que en la conversación, aunque se tiene claro que aún no hay iniciativa del Ejecutivo, se abordó el tema de la representación, y refirió que no había existido una como la de hoy desde 1952.

—Diana Benítez